

Cette étendue d'eau douce ne nous a pas encore livré tous ses secrets. Si les poissons pouvaient parler et nous dire ce qui repose souvent dans les profondeurs abyssales de nos rivières et cours d'eau.

Si les poissons pouvaient effectivement causer et nous dire tout ce qui se passe dans les profondeurs parfois boueuses et sales des lits de nos rivières , nul doute que le commun des mortels s'en méfierait et considérerait mieux la chose .

En effet, c'est dans la matinée du dimanche, 23 mai 2021 qu'un petit groupe d'enfants , amateurs de pêche à la ligne , ont fait remonter des profondeurs du lac municipal d'Ebolowa un curieux objet en forme d'anneau bariolé de gros cadenas . Ils étaient juste placés au niveau du petit pont qui sépare la ville au quartier "Jungle" en contre-bas de la petite rivière.

Dans le but d'en savoir davantage , certains passants nous ont fait part de leurs commentaires et analyses . Une source anonyme, grand-reporter d'une grande chaîne de télévision panafricaine en poste au Gabon il y'a quelques années , nous a confirmé être tombée sur un objet pareil , un arbre tout entier serti de cadenas des racines jusqu'au branches et rebaptisé à l'occasion " l'arbre à cadenas " .

Voici ce qu'il nous a raconté :

" Alors comme je vous disais, j'avais mené une enquête journalistique au Gabon il y'a 10 (dix) ans et j'étais tombé sur cet arbre là parce qu' il y'avait des renseignements qui nous y avaient conduit . Un arbre que nous avons rebaptisé " l'arbre à cadenas " et dont les cadenas portaient des racines jusqu'aux feuillages . Nos sources ou les personnes que nous avons pu interroger à propos , des personnes biens averties parce qu'au Gabon vous savez il y'a des maîtres qui dirige des temples qui initient à certaines pratiques . C 'est le cas du culte Bunti , Bilombo ou Iboga . Ils nous avaient expliqué que c'était le fait de certaines personnes qui, pour empêcher l'évolution d' autres s'adonnaient à ces rites mystiques dans l'intention de les bloquer " .

Ici nous n'étions pas pourtant très loin du Gabon et des cadenas qui reposent au fond du lac municipale d'Ebolowa pour nuire à certaines personnes impliquent directement la cité. Leurs commanditaires qui ont tissé des alliances avec des forces obscures étaient bien loin d'imaginer que l'innocence de nos enfants où alors leur passion de la pêche allait briser et annuler tous les maléfices qui pesaient sur les cadenas maraboutés.